
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende erläutert, dass die Umsetzung des „DigitalPakt Schule“ sehr schwierig ist und dass die 

Bewilligung aufgrund von Umbesetzungen im Ministerium sehr schleppend verläuft. Weitere 

Informationen bzw. Sachstände werden in den Schulleiter*innenrunden besprochen.   

 


